

El juicio contra un pastor adventista en Togo podría celebrarse hoy

Escrito por ANN/Pedro Torres
Viernes, 10 de Enero de 2014 10:34



El pastor adventista António Monteiro ha estado en prisión casi quinientos días sin ir a juicio. Se encuen

Según informa la agencia de noticias de la Iglesia Adventista, ANN (Adventist News Network), el pastor Antonio Monteiro –junto a un anciano de su iglesia en Togo--, podría ser juzgado hoy, tras casi 500 días en prisión.

(ANN, 10/01/2013) El pastor adventista en Togo, Antonio Monteiro, junto con el anciano de iglesia Bruno Amah, [I levan casi dos años en prisión, por una acusación falsa](#) .

La persona que los denunció, se retractó posteriormente arrepentido de la falsa acusación. Los fiscales no hallaron evidencia en contra de Monteiro y Amah, así como los jueces que instruyeron el caso. No obstante, siguen en prisión por casi dos años.

El año pasado se decidió poner en libertad provisional a ambos, pero juntándose una multitud de personas en contra de su liberación en la puerta de la cárcel donde permanecen presos, se decidió no liberarlos.

El juicio contra un pastor adventista en Togo podría celebrarse hoy

Escrito por ANN/Pedro Torres

Viernes, 10 de Enero de 2014 10:34

El pasado 6 de diciembre era el día señalado para realizar el juicio que determinase el futuro de ambos cristianos, pero el tribunal decidió posponer la vista hasta el 10 de enero.

Hoy es el día en que supuestamente se ha de celebrar el juicio, a las 9 de la mañana hora española. ANN España ruega a sus lectores que tengan presente en sus oraciones este caso en el día de hoy.

Fuente: [ANN/ Pedro Torres](#)

Noticia relacionada:

. [Un pastor adventista lleva 500 días encarcelado en Togo acusado de ser el autor intelectual de un asesinato ritual](#) (23/07/2013)